

## 福田大使の山梨大学訪問

2月22日、福田大使は、山梨大学を訪問し、島田眞路学長、岩崎甫副学長他大学幹部の方々と意見交換を行い、同大学国際交流センターにて「国際交流と国際協力の目指すものとその態様～スロベニアを事例に～」と題した講演や同大学の燃料電池ナノ材料研究センター及びワイン科学研究センターの視察を通して、同大学の学生・教職員の皆様とも活発な議論を交わしました。なお、山梨大学は、2017年9月に当地リュブリャナ大学と協力協定を締結されており、今後も同大学間の学術協力関係及び産学協力の発展が期待されます。



熱心に聞き入る参加者



飯山明裕・燃料電池ナノ材料研究センター長（左）より説明を受ける福田大使



奥田徹・ワイン科学研究センター長（右）より説明を受ける福田大使



島田学長（中央）他役員の皆様と懇談

（写真：山梨大学ホームページより）

山梨大学ホームページ：<https://www.yamanashi.ac.jp/12137>

## 福田大使の兵庫県神戸市訪問

2月26日、兵庫県神戸市にて、福田大使は、原田直典・住友ゴム工業株式会社常務執行役員ほか幹部の方々と、同社による今後の事業展開等につき意見交換を行いました。住友ゴム工業は、2017年8月にスロベニアにおいて精密医療ゴム部品製造投資を決定し、本年、現地鍍入れ式を予定されています。

同日、福田大使は、神戸大学を訪問し、水谷文俊・理事・統括副学長及び油井清光・学長補佐(国際連携担当)と懇談を行いました。また、同大学大学院工学研究科を訪れ、神野伊策・機械工学教授から説明を受けながら、ウェアラブル・デバイスのデモンストレーション等を含め、研究室の活動を視察しました。昨年11月には、小川真人・同大学理事・副学長がスロベニアの大学や研究機関を訪問されており、今後も大学間の学術交流、産学連携、教職員・学生の人的交流等が推進されることが期待されます。



水谷文俊統括副学長（右）及び  
油井清光・学長補佐（左）及びとの懇談



神野伊策・機械工学教授（右）より説明を  
受ける福田大使

(写真：神戸大学ホームページより)

神戸大学ホームページ：[http://www.kobe-u.ac.jp/NEWS/info/2018\\_02\\_28\\_03.html](http://www.kobe-u.ac.jp/NEWS/info/2018_02_28_03.html)